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Belgian Power Reception - Davos

Majestät, Königliche Hoheit,

Sehr geehrte Gäste,

Willkommen zum Beginn des neuen Jahres.
Ein wichtiges Jahr für Europa und für viele von Ihnen.
Die Zeiten ändern sich ? aber manche Traditionen bleiben bestehen.
Nach Davos zu kommen ist eine davon.
Wenn die Politik und die Wirtschaft zusammenkommen, sorgt das für einen enormen Schub.
Herzlichen Dank, König Philipp und Königin Mathilde. Auch Ihre Anwesenheit ist eine schöne Tradition 
und ein starkes Signal.
Herzlich willkommen auch meinen Kollegen Kris und Alexander und ? Geert Bourgeois, dem 
Ministerpräsidenten von Flandern.
Ich bin felsenfest davon überzeugt, dass das Beste noch kommen muss.
Dieses Jahr wird mehr Fortschritt bringen, als wir in den vergangenen Jahren miterlebt haben.
Vor einem Jahr mussten wir uns noch an den Brexit und an den neuen Präsidenten der Vereinigten Staaten 
gewöhnen.
Es standen uns noch wichtige Wahlen in Frankreich, den Niederlanden und Deutschland bevor.
Die Stimmung hat sich also auf jeden Fall geändert und die ärgsten Bedrohungen wurden abgewendet.
Wir dürfen beruhigt von einer neuen Dynamik sprechen.
Eine zunehmende Anzahl von europäischen Regierungschefs will dem europäischen Projekt neuen Elan 
verleihen.
Eine Generation will weitergehen.
Europa bleibt für viele Unternehmen der stabilste Partner und verfügt über einen gut situierten Markt mit 
mehr als 500 Millionen Verbrauchern.
Europa ist also ein wichtiger Akteur, mit dem Rechnung gehalten werden muss.
Gestern habe ich viele Unternehmer getroffen.
Einer von ihnen erzählte mir, dass er auf der Suche nach einem sicheren und stabilen Hafen sei, in welchem 
sein Betrieb sich entfalten kann.
Wo das Leben für seine Arbeitnehmer angenehm ist und wo die Steuern nicht zu hoch sind.
Also habe ich ihm gesagt, dass er nicht weiterzusuchen brauche.
Belgien ist das Land, das er sucht.
Wir sind die Erfinder des Saxofons, vom Body Mass Index, der Schlümpfe, des Surrealismus ? und 
merkwürdigerweise auch der ?French fries?.
Belgien ist einzigartig phänomenal.
Er wusste nicht, wer die Schlümpfe sind ?
Aber es wurde ihm sehr schnell klar, dass wir zahlreiche und verschiedene Vorteile bieten, die für Investoren 
attraktiv sind.
Innerhalb von drei Jahren haben wir die ungünstigeren Rahmenbedingungen in Bezug auf die Löhne und 
Gehälter im Vergleich zu unseren Nachbarländern abgebaut.
Wir haben die Abgaben auf Arbeit gesenkt, sodass die Unternehmen in unserem Land mit anderen Firmen in 
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Europa konkurrieren können.
Wenn de OECD sagt, dass wir ?Spitzenreformer? sind, kann ich nur bestätigen, dass wir unser Wort 
gehalten haben.
Wir haben eine globale Körperschaftssteuer eingeführt, die unserer Wirtschaft einen Schub geben wird.

Nie zuvor haben die Unternehmen mehr Arbeitsplätze geschaffen.
Nie zuvor war die Anzahl der Arbeitslosen so niedrig.
Das Unternehmervertrauen ist gestiegen.
Und wir haben den richtigen Weg gewählt, um unsere offene Wirtschaft mit einer unternehmerfreundlichen 
Umgebung auf eine höhere Ebene anzuheben!
Unsere Lage ist ein enormer Vorteil. Wir befinden uns im Zentrum des Beschlussfassungsprozesses der 
Europäischen Union.
Auch auf regionaler Ebene haben Geert Bourgeois und seine Kollegen ihre Strategie, um Investoren zu 
werben, weiterhin verbessert.
Gemeinsam mit den Regionen arbeiten wir momentan an einem Plan, in den öffentlichen Nahverkehr, 
digitale Fertigkeiten und grüne Energie zu investieren.
Also reformieren wir unser Land nicht nur Schritt für Schritt ?,
sondern ändern es auch und ich kann Ihnen voller Stolz davon berichten.

Sehr verehrte Gäste,

Sollten Sie sich nicht so leicht überzeugen lassen ?
Ich glaube stark daran, dass wir noch über einen anderen zusätzlichen Trumpf verfügen: unsere 
Kompetenzen!
Wir sind bereit, sehr hart zu arbeiten, um das alles zu schaffen.
Wir wissen, was notwendig ist, um zu wachsen und zu florieren. Und unsere Kompetenzen sind dafür der 
Beweis!
Dieses Jahr wird unsere Wirtschaft um 2 % wachsen. Die Unternehmen haben hundertsiebzigtausend Stellen 
geschaffen.
Und innerhalb von drei Jahren haben wir unser Haushaltsdefizit um zwei Drittel reduziert.
Das Schlechteste wird also mit Sicherheit nicht mehr kommen!
Heute ist der Zeitpunkt, um in Belgien zu investieren. Ergreifen Sie Ihre Chance.

Willkommen und lassen Sie uns anfangen!
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